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Ciao a tutti. Mi chiamo Andrea, ho 16 anni e sono un tesserato. Volevo solo dire che chi ci
mette veramente la faccia (secondo me) per le pessime prestazioni del Parma sono i tifosi!     
Chi ogni domenica viene allo stadio a onorare la maglia che ama? Chi si fa lo "sbatti" di
organizzare le trasferte lottando per avere degli stupidi biglietti? Chi fa centinaia di chilometri
per seguire la propia squadra per poi vederla giocare senza un minimo di cattiveria? Noi tifosi.
Questa settimana sono andato a San Siro facendo i salti mortali per partecipare alla trasferta
organizzata dal coordinamento; e come sono stato ripagato? Polizia ovunque e squadra senza
un briciolo di cattiveria. I giocatori non hanno ancora capito che se si continua così si retrocede!
Io e i pochi ragazzi della curva che erano presenti ci siamo fatti sentire ma sinceramente più di
così non so cosa fare. Grazie per avermi ascoltato e buona domenica a tutti!
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